

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **4. Juli 2019** von Gemeinderat Christoph Hötzl

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 04.07.2019

Betreff: Installation einer Ampel im Bereich Petrifelderstraße / Marburgerstraße
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

In dem im Betreff benannten Bereich ist in den letzten Jahren das Verkehrsaufkommen nicht zuletzt auch durch den Neubau zahlreicher Wohnungen im und rund um den ORF-Park immer größer geworden. Vor kurzer Zeit hat in unmittelbarer Nähe direkt neben der Apotheke eine große SPAR-Filiale eröffnet. Auch der Bezirksrat St. Peter diskutiert seit geraumer Zeit über das Vorhaben, eine Ampel an besagter Stelle zu installieren.

Aus diesem Grund stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Abteilungen der Stadt Graz werden ersucht, die Installation einer Ampelanlage im Kreuzungsbereich Petrifelderstraße / Marburgerstraße zu prüfen und ehestmöglich umzusetzen.